



Medienmitteilung vom 10. Juni 2024

slowUp Schwyz 2024 - Ein voller Erfolg

Der 8. slowUp Schwyz konnte am vergangenen Sonntag bei trockenen Strassen und vielen glücklichen Gesichtern stattfinden. Der Rundkurs um den Lauerzersee mit den fünf Villages wurde von rund 18'000 Teilnehmenden entdeckt und besucht.

Der slowUp Schwyz fand am vergangenen Sonntag im Schwyzer Talkessel statt. Für einen reibungslosen Ablauf sorgte das regionale OK mit Kurt Betschart, Ramona Pfenniger und René Eichhorn. Der Tambourenverein Arth-Goldau sowie zwei Dudelsackspieler eröffneten den Event in Goldau mit einem musikalischen Auftakt. Der Schwyzer Kantonsratspräsident, Jonathan Prelicz, richtete eine Ansprache an die geladenen Gäste und an die bereits angereisten Teilnehmenden. Um Punkt 10 Uhr gab die Junioren-Weltmeisterin im Monobob mit einem lauten Startschuss die 30 Kilometer lange slowUp-Strecke frei. Die Streckenführung des diesjährigen slowUp blieb nahezu unverändert und führte von Goldau nach Steinen und Schwyz. Ab Schwyz verlief die Strecke über Brunnen, Seewen und Lauerz zurück nach Goldau. Auf dem Rundkurs wechselten sich moderne Entwicklungszonen mit unberührten Landschaften, tiefblauen Seen und imposanten Bergkulissen ab. Ob mit dem Velo, den Inlineskates oder zu Fuss - die Wahl des Fortbewegungsmittels war am slowUp frei.

Dem Motto "Alltagshektik ablegen - Beflügelndes erleben" wurde der slowUp Schwyz vollkommen gerecht. Er bot zur Entschleunigung und Gemütlichkeit ein attraktives Rahmenprogramm mit verschiedenen Attraktionen auf der ganzen Strecke sowie Festwirtschaften und Darbietungen in den fünf Villages. So erfreuten sich rund 18'000 slowUp-Teilnehmende von Jung bis Alt, aus Nah und Fern, fernab vom motorisierten Verkehr, sich gemütlich zu bewegen und das attraktive Rahmenprogramm und die Mitmach-Aktionen entlang der Strecke zu geniessen. Rundherum zeigten sich glückliche und zufriedene Gesichter. Zudem konnte der autofreie Erlebnistag ohne grössere Zwischenfälle und Unfälle durchgeführt werden.

Dank des beispiellosen Engagements der fünf Durchführungsgemeinden, des Bezirks und des Kantons Schwyz sowie grosszügiger Unterstützung von Sponsoren und Gönnern und zahlreichen freiwilligen Helfern konnte dieser Event stattfinden.

Im laufenden Jahr finden in der Schweiz noch weitere slowUps statt, welche sich ebenfalls über einen Besuch freuen würden. Der 9. slowUp Schwyz findet in zwei Jahren am Sonntag, 14. Juni 2026 statt.

Medienkontakt und weitere Informationen

Kurt Betschart, Geschäftsführer Brunnen Schwyz Marketing AG,
Tel. 041 825 00 41, kurt.betschart@brunnen-schwyz.ch

MIGROS

SWICA

suva

SKODA

**BIKE
WORLD**

SWISSLOS
Sportförderung Kanton Schwyz


VICTORINOX